Estimado amigo:

Presentamos a usted para su conocimiento y reflexión, la transcripción de una publicación que contiene las declaraciones del agente de seguridad Andrés Valenzuela, quien formaba parte de un comando represivo que actuó directamente en la detención, tortura, asesinato y desaparecimiento de varios detenidos desaparecidos, cuyos nombres se contienen en el artículo que acompañamos.

Creemos que es de su responsabilidad —al igual que la nuestra— leer, pensar, reflexionar y discutir estas declaraciones, tanto con su familia como con sus amigos, sindicato o cualquier organización a la que pertenezca.

Permítanos sugerirle toda su atención en el entendimiento de los procedimientos represivos que se utilizan, en la crueldad de las actuaciones de los agentes de seguridad y quienes les colaboran, en la degradación moral de quienes ejecutan estos actos, en las responsabilidades implícitas y explícitas tanto de los civiles como de los militares que participan o dan órdenes para la ejecución de tales actos, y como el conjunto de todos estos hechos van envileciendo a la sociedad en su conjunto.

Hoy conocemos a través de estas declaraciones una pequeñísima parte de una verdad total quizás aún más atroz, que las conciencias sanas y con principios morales no somos capaces de preveer.

De ahí es que hoy, solicitamos de usted toda su atención y toda su solidaridad para con los detenidos desaparecidos.

La indiferencia de hoy día puede significar que usted sea la víctima mañana.

Esperamos que nos haga llegar las conclusiones de su análisis y reflexión por escrito, lo que ayudará a que entre todos resolvamos como enfrentar de manera civilizada las formas primitivas del fanatismo político-ideológico expresado en la represión.

Gracias,

AGRUPACION DE FAMILIARES DE DETENIDOS-DESAPARECIDOS